
2021年
ねん

６月
がつ

22日
にち

 

知事
ち じ

から 県 民
けんみん

の 皆
みな

さんへ お願
ねが

い 

新 型
しんがた

 コロナウイルス
こ ろ な う い る す

「特別
とくべつ

感染
かんせん

警戒期
け い か い き

」から「感染
かんせん

警戒期
け い か い き

」へ かわります。 

期間
き か ん

：6月
がつ

22日
にち

（火
か

）から しばらくの あいだ 

 

〇みなさんの 協 力
きょうりょく

の おかげで、警戒
けいかい

レベル
れ べ る

を 下
さ

げることが できました。 

〇これから、新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
びょうき

に ならないように 十 分
じゅうぶん

に 気
き

をつけながら、

社会
しゃかい

経済
けいざい

活動
かつどう

を 少
すこ

しずつ 再開
さいかい

していきます。 

〇気
き

を ゆるめないで、次
つぎ

の ことに 気
き

を つけてください。 

＜会 食
かいしょく

を する とき＞ 期間
き か ん

：6月
がつ

22日
にち

（火
か

）～6月
がつ

30日
にち

（水
すい

） 

 ➢「20人
にん

以下
い か

」で、「（※）感染
かんせん

リスク
り す く

の 高
たか

い 行動
こうどう

の ない 人
ひと

」とだけ いっしょに 

食事
しょくじ

をすること。 

  （※）感染
かんせん

リスク
り す く

の 高
たか

い 行動
こうどう

とは？ 

  ・ 緊 急
きんきゅう

事態
じ た い

宣言
せんげん

地域
ち い き

  や まん延
えん

防止
ぼ う し

等
とう

重 点
じゅうてん

措置
そ ち

の 地域
ち い き

（新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

感染者
かんせんしゃ

の 多
おお

いところ）で、人込
ひ と ご

みの 多
おお

い 混雑
こんざつ

した 施設
し せ つ

を 利用
り よ う

 

  ・県外
けんがい

との行
い

き来
き

が なかったとしても、頻繁
ひんぱん

に 3密
みつ

の 場所
ば し ょ

に 出入
で い

り 

  ➢長時間
ちょうじかん

の 会 食
かいしょく

を 避
さ

けること。 

 ➢感染
かんせん

対策
たいさく

が できていない 飲食店
いんしょくてん

は、絶対
ぜったい

 利用
り よ う

しないこと。 

 ➢主催者
しゅさいしゃ

が 分
わ

からない・感染
かんせん

対策
たいさく

が できていない・参加者
さ ん か し ゃ

の 体 調
たいちょう

  や 行動歴
こうどうれき

が 

確認
かくにん

できない・参加者
さ ん か し ゃ

の 把握
は あ く

が できない 会 食
かいしょく

を 伴
ともな

う イベント
い べ ん と

を 開催
かいさい

しない

こと。そして、参加
さ ん か

しないこと。 

また、県内
けんない

旅行
りょこう

の 補助
ほ じ ょ

を 始
はじ

めます。感染
かんせん

対策
たいさく

を とって、安全
あんぜん

・安心
あんしん

な 県内
けんない

観光
かんこう

を 楽
たの

しんでください。 

県内
けんない

の 感染
かんせん

状 況
じょうきょう

は 落
お

ち着
つ

いた 状 況
じょうきょう

となっていますが、感染
かんせん

が 再拡大
さいかくだい

する 兆
きざ

し

が 現
あらわ

れれば、ふたたび 対策
たいさく

を 強化
きょうか

しなければ なりません。それぞれの 立場
た ち ば

で 

感染
かんせん

を 防
ふせ

ぐ 行動
こうどう

を とるよう お願
ねが

いします。 

 

【感染
かんせん

警戒期
け い か い き

 の４つの ポイント
ぽ い ん と

】 

① 感染
かんせん

を 防
ふせ

ぐための 行動
こうどう

を 続
つづ

ける（感染
かんせん

防止
ぼ う し

の 基本
き ほ ん

） 

② 体 調
たいちょう

がよくないときは、休
やす

んで 病 院
びょういん

へ 行
い

く（職場
しょくば

・学校
がっこう

への 感染
かんせん

拡大
かくだい

阻止
そ し

） 

③ まん延
えん

防止
ぼ う し

等
とう

重 点
じゅうてん

措置
そ ち

地域
ち い き

 との 行
い

き来
き

 を 控
ひか

える（変
へん

異株
い か ぶ

持
も

ち込
こ

み対策
たいさく

） 

④ しばらくは ルール
る ー る

を 守
まも

った 会 食
かいしょく

を する（飲食店
いんしょくてん

・会 食
かいしょく

クラスター
く ら す た ー

の 阻止
そ し

） 


